

## Les deux lycées de la ville accueillent 1 146 élèves

### **CETTE ANNÉE, 1 146 LYCÉENS ONT INTÉGRÉ LES DEUX ÉTABLISSEMENTS SAINT-AMANDS.**

• **Au lycée professionnel Jean-Guéhenno :** 490 élèves - « dont 60 % dans les sections de bijouterie », précise Jean-Marie Labbé, proviseur de l'établissement - ont fait leur rentrée. Un peu plus que l'an dernier (474) « car les effectifs du CAP maintenance des matériels parcs et jardins passent de 8 à 16 et l'an dernier, beaucoup moins d'élèves ont démissionné. Les résultats aux examens ont été bons l'année dernière. Au Brevet, le taux de réussite a été de 95,8 %, au CAP de 93 %, aux bacs professionnels et Brevet des métiers d'art de 83 % et au Diplôme des métiers d'art de 100 %. » Les lycéens seront répartis dans 23 classes. Pour les encadrer, 101 adultes dont 59 enseignants. À partir du 1<sup>er</sup> octobre, un assistant d'anglais venant du Canada intégrera l'équipe enseignante. Des projets seront mis en place dont un sur l'améthyste, un autre autour de la citoyenneté, la tolérance, le respect et la diversité avec l'association le Refuge, l'équipe mobile de sécurité du Cher, la Ligue des droits de l'homme et l'Association nationale de prévention en alcoologie et addictologie. Un concours d'écriture sur la tolérance sera lancé ainsi qu'une visite de l'Assemblée nationale pour les classes de bijouterie. Par ailleurs, le lycée Jean-

Guéhenno entrera dans une longue période de travaux dans l'année 2015. Un nouveau bâtiment de 940 m<sup>2</sup> sera construit pour accueillir salles de cours et vie scolaire. L'actuel bâtiment de la vie scolaire sera ensuite entièrement restauré. Deux ans de travaux, financés par le Conseil régional, sont annoncés.

• **Au lycée Jean-Moulin :** 656 élèves ont fait leur rentrée dans l'établissement dont les résultats au baccalauréat 2014 ont été de 95,51 %. « Les effectifs sont en hausse, indique le proviseur, Serge Martinat. Nous avons ouvert une classe supplémentaire en seconde car nous avons 36 élèves de plus que l'an dernier. Cela en fera huit au total. C'est la première fois ! Le lycée professionnel accueillera 138 élèves. C'est complet. »

L'augmentation d'effectifs est sans doute due aux très bons résultats de l'établissement aux examens, « mais aussi à l'information que nous avons réalisée en direction des collégiens. Nous avons également ouvert deux nouveaux enseignements d'exploration : Sciences de laboratoire et Création et innovation technologiques. » Le lycée comptera cette année 92 internes, plus que l'année dernière : « L'internat garçons est complet. Cela devient difficile à gérer. La restructuration programmée avec celle de la cantine devient

nécessaire. Elle est prévue par le Conseil régional mais on ne sait pas quand. » Pour cette rentrée, Serge Martinat est satisfait : tous les postes d'enseignants sont pourvus, même les deux de professeurs de philosophie. « Nous accueillerons des titulaires. »

L'établissement enregistre aussi l'arrivée d'un nouvel agent comptable et gestionnaire, Philippe Mouton. Au chapitre des nouveautés, pour les élèves volontaires de seconde, une expérience pédagogique sera lancée pour l'accompagnement personnalisé qui consistera à accueillir les élèves trois heures par semaine pour les aider dans leur travail personnel notamment sur le plan méthodique.

Le lycée poursuivra et amplifiera le projet Génôme à l'école avec un partenariat probable avec un lycée en région parisienne et un parcours scientifique en création au plan d'eau de Virlay. Le projet Burkina Faso, avec la création d'un four solaire, sera peut-être lié avec le Club interact mis en place dans l'établissement en fin d'année scolaire dernière. Le projet en lien avec l'éco-quartier Baudens à Bourges se poursuivra. Par ailleurs, trois voyages seront organisés à l'étranger dont un en Grande Bretagne pour le lycée professionnel Jean-Moulin. ■

S.P.